



COMMUNICATION AUX RIVERAINS

Rues : Bâle (Hardt à Bateliers), Bateliers (Île Napoléon à rue de Bâle),
n°98 rue de l'Île Napoléon

Objet : Aménagements cyclables – secteur rue de Bâle et rue des Bateliers

Madame, Monsieur,

Toujours soucieuses de développer les mobilités douces et d'améliorer le cadre de vie des habitants, les Villes de Riedisheim et Mulhouse projettent de mener conjointement un aménagement test sur la rue de Bâle (entre la rue de la Hardt et le pont à Arches) et la rue des Bateliers (entre la rue de Bâle et la rue de l'Île Napoléon).

Cette opération consistera à développer les liaisons cyclables sécurisées entre nos deux communes, permettant de relier le quai de l'Alma, les quartiers du Drouot et Schweitzer et le centre de Riedisheim.

Elle permettra en outre de diminuer significativement le trafic automobile et les nuisances associées sur la rue de Bâle et la rue des Bateliers, qui aujourd'hui sont parfois empruntées par facilité par de nombreux conducteurs, comme l'ont montré les comptages routiers effectués en avril 2022.

Pour cela, il sera mis en œuvre :

- ✓ Une voie apaisée sur la rue des Bateliers,
- ✓ Une piste cyclable bidirectionnelle sur la rue de Bâle (depuis la rue de la Hardt jusqu'à la rue des Bateliers) côté canal,
- ✓ Une piste cyclable bidirectionnelle sur le Pont à Arches côté Nord-Est.

Ainsi, certaines modalités de circulation évolueront :

- ✓ La rue de Bâle restera à double sens de circulation jusqu'en amont de la rue des Bateliers,
- ✓ Le pont à Arches sera à sens unique, de la rue de Bâle vers le giratoire.

Ces travaux seront entrepris à partir du **7 juillet 2025**, pour une durée prévisionnelle de **deux semaines**.

Nous espérons qu'au terme de la réalisation de ces aménagements, le quartier bénéficiera d'une amélioration notoire de son cadre de vie.

Contact

Service : Prospective et grands travaux
Geoffrey ALDER
Tél : 03.89.33.78.20

